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n8ntItu;o Rkdreplica al ronsigIiere dell'Ut/e Lunghisuidisagiper i bus turistici nelparcheggio eannuncia 111 costituzione di un comitAto 

"SU San Pietro dichiarazioni che denotano nervosismo"
 
ASSISI {v.a.} - "Le dic1liaIazioni del- CQntinuà Ricci - la gente vede solo le e tecnica- afferma il sindaco  per 300 sono molti cantieri aperti è ovvio che si dovrebbe esser giunti all'accordo per la 
l'Udc.sono prive di sostanza edenota Un, . {)Pere•.il restonOtl oonta. Alla fine conta posti macchina e, entro ottobre, un per possa creare qualche problema"; l'am nuova ordinanza per San Pietro. "Invite
forte nervosismo di fronte ai tanti fatti, e che si fa molto senza aumentare le tasse corso meccanizzato per il centro stori ministrazione si è comunque interessata remo l'Udc all'inaugurazione dei nuovi 
alle tante inaugurazioni, di opere e ini- . . comunali". co"l, ma non solo: "Inviteremo l'Udc alla situazione dei commercianti, con svincoli - conclude -della nuova viabili
ziative". B' la replica del sindaco Clau- ': nprimo cittadino non si scoraggia in all'inaugurazione, fra meno di due anni, l'istituzione di un "comitato fra commer tà e dei sottopassi (uno stradale e due 
dio Ricci alle considerazioni fatte dal . somma davanti alle critiche, ma addirit del parcheggio di San Pietro 1258 posti cianti e Comune al fine di concordare ferroviaril a Santa Maria degli Angeli, 
capogruppo in,consiglio comunale del- :. ~ inviti i rappresentanti dell'Udc al macchina e 11 spazi per autobusl che sempre tutto insieme, come le ordinan fra meno di due anni, e che l'Udc ha 
l'Udc Assisi Antonio Lunghi. che è inter- :\' fjnaugurazione del parcheggio di Moia stanno criticando per la gestione della re sulla viabilità, e ridurre al minimo i criticato per via di presunti ritardi rivela
venuto in merito ai disagi del carico e" no, che si terrà il prossimo sabato viabilità". disagi per residenti, commercianti eturi tesi infondati: basta vedere come proce
scarico autobus a San Pietro. "Alla fine  l"un'opera di grande qualità ambientale nsindaco ricorda anche che "quando ci sti". Proprio ieri, ha annunciato Ricci, si de il cantiere". 

Rocambolesco furto co~.lancio di maccl$lette del videopoker c~ntro l'auto della guardia 

Assaltano bar, ferito vigilante
 
ncoraggioso inseguimento si CO'JUlude con un incidente
 

ASSISI - Rubano in un bar e 
seminano la guardia di vigilanza 
provocando un incidente. Erano 
le 4,10 dell'altra notte quando al
cuni ladri, con un furgone, ban
no scassinato e svaligiato il"Bar 
Sports&Cafè" a Palazzo di Assisi. 
In quel momento, l'intrusione 
ha fatto scattare l'allarme, di cui 
è dotato l'esercizio di via Miche
langelo, presso l'istituto di vigi
lanza umbra notturna e diurna a 
Ellera di CorciàDo. Subito la vigi
lanza ha inviato sul posto la sua 
auto radiomobile che era attualo 
mente in servizio nella zona del
l~sisano. La guardia, arrivata 
davanti al bar, ha immediatamen
te notato il furgone, fermo davan
ti al bar; all'interno ha potuto ri
conoscere le sagome di alcuni in
dividui incappucciati. I malti.· 
venti, alla vista dell'auto di vigi
lanza, hanno subito messo in mo
to tentando la fuga. La guardia 
non si è persa d'animo e li ha 
inseguiti a stretto giro di posta, 
con l'obiettivo principale di riu
scire ad annotare la targa del mez-

Dawero un'arma micidiale I videopoker ' 

zo per le successive indagini. Nel 
frattempo, la vigilanza umbra ha 
inviato sul luogo }lIl'altra unità 
radiomobile che potesse dare ap
poggio al collega all'inseguimen
to dei ladri. Durante la corsa, i 
malviventi hanno cercato di fer
mare edepistare, senza successo, 
l'auto della guardia, gettandogli 
addosso le slot videopoker che 

avevano trafugato nell'esercizi!>, 
dove probabilmente erano riusci
ti ad arraffare una buona refurti
va prima di essere scoperti. La 
guardia è riuscita a schivare gli 
oggetti lanciati, macchinette mol
to pesanti che avrebbero potuto 
provocare gravi danni se si fosse· 
ro schiantate sull'obiettivo. Evi
dentemente, il fatto che gli appa-

Botta e risposta tra utenti e amministrazioni 

Internet veloce diventa realtà
 
Entro maggio la rete senza fili
 
ASSISI {v. a.} - "Chiediamo all'amministrazione chiarimenti su come 
verrà istallato il sistema wireless. Come funzionerà? Come si potrà accede
re alla password della rete?" Queste e altre domande pongono al sindaco 
Claudio Ricci i titolari del bar di San Rufino. La richiesta è partita dopo 
che si è venuti a conoscenza della notizia della realizzazione, a breve, di un 
sistema wireless: entro maggio, ha detto il sindaco, verrà attivata la rete 
senza fili della città, tra due mesi è prevista la prima installazione e prove, 
mentre entro l'anno in tutto Comune potranno iniziare a usufruire del 
servizio. nsindaco ha anche dichiarato che ·si tratta di un nuovo servizio 
con il quale il Comune fornirà, attraverso la Bmicom, internet veloce senza 
fili, fondamentale innovazione tecnologica importantissima", e che tutte le 
scuole e i luoghi pubblici principali potranno ricevere il servizio in modo 

.gratuitoper attività didattiche e sociali. "Da due anni p.oi abbiamo già 
messo a disposizione dei clienti un servizio wiTeless - diconOi proprietari 
del bar - equi convergono studenti e turisti per utilizzare internet. Ora, se 
la rete sarà effettivamente realizzata a maggio, vorremmo sapere come 
verrà gestita dal Comune, in che modo sarà possibile accedere". 

recchi del videopoker possano ar
rivare a contenere anche miglia
ia di euro non ha impensierito 
troppo i ladri, che hanno preferi
to liberarsene pur di far perdere 
le loro tracce. In ogni modo, il 
vigilante è riuscito a tallonare il 
furgone; stava per raggiungerlo 
quando il malvivente alla guida 
ha deciso di inchiodare, causan
do un incidente con la radiomo
bile, che non ha potuto evitare 
l'impatto. Trovata che ha permes
so al furgone di darsi alla fuga, 
mentre la coraggiosa guardia è 
rimasta ferita; l'uomo èstato con
dotto presso l'ospedale di Assisi, 
dove gli è stato diagnosticato un 
trauma contusivo alla testa, an
che se non corre il rischio di ulte
riori conseguenze. 
ntitolare del bar racconta che il 
furgone è stato ritrovato ieri ab
bandonato nella frazione di Mo
ra. Sono intanto partite le indagi
ni dei carabinieri che stanno vi
sionando i mmati della telecame
re a circuito chiuso. 

Valentina Antonelli 

La parola all'assessore Tardioli 

La città scommette
 
sulla tecnologia
 

BASTIA UMBRA {a.g.} - Grandi novità per quanto riguarda l'in
novazione tecnologica: a Bastia Umbra arriva il primo videomobi
le umbro. Adame l'annuncio èLuigi Tardioli, assessore all'Innova
zione tecnologica. La giunta stamattina presenterà quello che defi
nisce come "un primato regionale". 
La tecnologia nel Comune di.Bastia Umbra avanza, creando grandi 
aspettative sia da cittadini, che da professionisti che scelgono in 
modo importante di sviluppare sul territorio bastiolo le proprie 
attività. Abreve, dal palazzo del Comune si è parlato di cinque-sei 
mesi, i giardini pubblici di via Roma e piazza Mazzini saranno 
dotati di rete wireless. "Anche questo è un servizio che pone la 
nostra cittadina fra le più innovative a livello regionale - ribadisce 
l'assessore Tardioli - il bando; che gli uffici informatici comunali 
avevano élaborato per individuare le ditte appaltatici ha fatto il suo 
corso; oggi abbiamo due interlocutori di Massa Martana e Viter
bo". Ma cosa cambierà sostanzialmente per i cittadini? "Innanzi 
tutto, le pagine web a cura dell'amministrazione gratuita si potran
no consultare gratuitamente all'interno del territorio comunale 
spiega l'assessore Tardioli - poi, appena sarà definito l'importo 
dell'operazione, i cittadini che vorranno, potranno abbonarsi a 
internet tramite l'attivazione di un abbonamento". 

Due giorni per fare il punto della situazione 

La disabilità 'non è un tabù
 
BASTIA UMBRA {a.g.} - Due giorni di festa per
 
raccontare l'operato del comitato sociale delle asso

ciazioni di volontariato e sensibilizzare Bastia Um

bra sul tema della disabilità.
 
n centro giovanile di San Michele si prepara a
 
accogliere una mostra fotografica sull'attività delle
 
associazioni; l'inaugurazione si terrà giovedì 17 apri

le, alle ore 18, e prevede la presenza del sindaco
 
bastiolo, Francesco Lombardi e del vice sindaco,
 
nonché assessore alle Politiche sociali, Nadia Cesa

retti.
 
E' proprio l'assessorato alle Politiche sociali che ha
 
sostenuto l'iniziativa, che si intitola "Di...verso la
 

J 
città". . '-' - .. vAntoméHrdlMa'ODibÌ'a. . ,
Oltre alle istituzioni amministrative, anche altri en Alle 20.30, invece, l'iniziativa giungerà al termine 
ti parteciperanno alla realizzazione delle due giorna proprio con la messa in scena di sarà "Di...verso la 
te di incontro e riflessione; ad esempio, i bambini città". 

AndJe ilprimo cittadino sollecitll interventi alla direziime di Foligno
 

•Disservizi alle poste di Palazzo
 
ASSISI - Problemi con le poste di Palazzo? 
nsindaco di Assisi, Claudio Ricci, fa sapere di aver 
"sollecitato, con due lettere, la sede nazionale di 
Poste Italiane e la direzione di Foligno; questo dal 
momento che - spiega il primo cittadino - i servizi 
postali, che ormai svolgono numerose altre funzio
ni, sono una delle componenti più importanti di 
una città sia per i residenti che per i numerosi 
ospiti o turisti del territorio di Assisi" . 
Sindaco e cittadini, insomma, si aspettano che i 
problemi legati alla lenteZ7a di alcuni impiegati 
postali della sede della frazione di Palazzo, segnalati 
dal signor Franco e da altri suoi compaesani, siano 
presto solo un ricordo. 
Nell'attesa, il sindaco Ricci ringrazia le Poste Italia
ne per le iniziative che presto si attueranno presso il 
territorio comunale: mercoledì prossimo, dalle pri
me ore della mattinata sarà possibile fare l'annullo 

del primo giorno del francobollo celebrativo dell' 
VIII centenario della regola francescana, che verrà 
presentato, alle ore 16,presso la sala della concilia
zione del municipio assisano. 
Con l'occasione verrà anche inaugurata la mostra 
sui francobolli dedicati a Assisi, a cura del circolo 
numisniatico filatelico assisano. 
"In queste settimane -aggiunge il sindaco nelle sue 
comunicazioni -si sta verificando, sul piano tecnico 
gestionale, la possibilità di riportare l'ufficio delle 
Poste Italiane presso la piazza del Comune (Palazzo 
San Nicolò) utilizzando gli attuali locali a Porta 
Nuova come nuova sede della Polizia di Stato". 
Naturalmente l'auspicio è che i disservizi siano 
sempre meno e che per i cittadini~utenti ci sia 
sempre maggiore soddisfazione. Facile a dirsi e an
che ad auspicarsi, molto più difficile invece a realiz
zarsi. 

della scuola d'infanzia di Santa Lucia, accompagna
ti dai volontari dell'associaziope Pegaso, si esibiran
no in danre popolari durante l'inaugurazione della 
mostra fotografica, mentre la sezione bastiola dell' 
Avis affrirà uno spuntino a base di bruschette. 
Aquesti primi momenti di incontro presso il centro 
giovanile San Michele seguiranno una serie di spet
tacoli presso il cinema teatro Esperia. 
La sera di giovedì 17, alle ore 20.30, andrà in scena 
"Targato H", -con Luca Arenghi e Paolo Severini, 
mentre venerdì 18 si terrà "La ragazza dai capelli di 
mo di ferro"; questa piece sarà interpretato dagli 
studenti frequentanti la scuola secondaria inferiore 

A fine mese partono i corsi di astronomia 

L'universo non ha più misteri 
,Tutti a lezione in biblioteca 

BASTIA UMBRA . 'lUtti a lezione di astronomia presso la biblioteca
 
comunale di Bastia Umbra.
 
ngruppo degli astrofili del Monte Subasio, sostenuto dall'assessorato
 
alla cultura del comune di Bastia Umbra, organizza un interessante
 
ciclo di lezioni dedicate all'introduzione all'astronomia.
 
Gli incontro si svolgeranno dal mese di aprile al mese di dicembre, con
 
cadenre regolari che interessano l'ultima settimana di ogni mese.
 
Gli interessati possono partecipare, gratuitamente, per scoprire il "fasci

no e le leggi dell'universo", come dicono gli astrofili del monte Subasio.
 
La prima serata di approfondimento si terrà giovedì 24 aprile, dalle
 
18.30 alle 20, quando si parlerà di. "universo: oggetti e rapporti di 
scala", "moto della terra", "stelle, sfera celeste" e "il cielo visto dalla 

. terra". 
Per ricevere maggiori informazioni sull'iniziativa è possibile cot;lSultare 
isiti internet www.astrosubasio.it oppure www.comune.bastia.it; è 
possibile anche telefonare al 348.7003280; 
Un'iniziativa che non mancherà di incuriosire chi già conosce i misteri 
dell'universo e i neofiti. 


